

# *Presidente de la Comisión Europea insta a crear Ejército propio*

---



Berlín, 9 nov (RHC) El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, reclamó más responsabilidad europea en la política de defensa, “hasta la meta de establecer un Ejército europeo”.

Independientemente del resultado electoral en Estados Unidos, hay que abandonar la idea de que los estadounidenses son responsables por la seguridad de Europa. “Eso ya lo tenemos que hacer nosotros mismos”, declaró Juncker en Berlín.

Tras la elección de Donald Trump y durante su discurso sobre política europea, Juncker abogó por mantener en orden el vínculo transatlántico”. El mundo necesita la “estrecha colaboración” entre Estados Unidos y Europa, añadió.

El “discurso europeo” de uno de los tres máximos representantes de la UE en Berlín recuerda desde 2010 cada 9 de noviembre la caída del Muro de Berlín en 1989, que posibilitó una Europa unida.



**Radio Habana Cuba**